

Jurel "falso": Junaeb retira de forma preventiva marcas denunciadas

La Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb) señaló por medio de un comunicado público, que el Programa de Alimentación Escolar (PAE) entrega cerca de cuatro millones de raciones de alimentos al día, detallando que "cada uno de los productos cuenta con su respectiva resolución sanitaria certificada por los organismos competentes". Esto, en referencia a la denuncia de que algunas marcas venderían como jurel otro tipo de producto.

Fueron los pescadores industriales del Biobío quienes hicieron pública la situación, la cual involucra a las

marcas Coliseo, Barquito, Novamar y Acuenta, las que habrían vendido miles de conservas etiquetadas como jurel, pero que en verdad corresponden a caballa o sardina española.

Desde la Junaeb indicaron que "actualmente, cerca de 38 marcas de jurel forman parte del programa y de manera preventiva hemos instruido a las empresas del PAE a generar ajustes en los menús de todos los establecimientos educacionales del país, evitando la entrega de productos pertenecientes a las marcas de jurel en conserva que han sido denunciadas".

Publimetro